

# *Le Premier ministre appelle à lutter plus efficacement contre les illégalités*



Santiago de Cuba, 30 juin (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a insisté aujourd'hui à Santiago de Cuba sur la nécessité de prendre des mesures efficaces pour faire face à la criminalité, aux illégalités, aux actes de corruption et à l'indiscipline sociale.

Dans le cadre de la visite du gouvernement dans la province depuis le 28 juin, et accompagné d'une partie du Conseil des Ministres et de Beatriz Johnson, gouverneur du territoire, Marrero a constaté l'augmentation des délits depuis le mois de mars.

Le vol de motos électriques et d'essence, le vol dans les entrepôts, la violence avec des armes blanches, le trafic de marijuana, le vol d'animaux et de téléphones portables, l'embauche de main-d'œuvre illégale dans les nouvelles formes de gestion économique, l'imposition de prix abusifs et irrationnels et d'autres se distinguent parmi les faits ayant la plus grande incidence dans la démarcation, selon Alexis Mora,

coordinateur des programmes du gouvernement provincial.

On a appris que malgré l'application des directives générales pour la lutte contre la criminalité approuvées le 9 novembre 2022 et l'organisation du système de travail, ces fléaux ont augmenté de 1 200 cas par rapport à la même période de l'année dernière, de sorte que les progrès escomptés n'ont pas été observés.

Bien qu'elle ait atteint un niveau de réponse plus élevé aux événements qui se sont produits, Santiago de Cuba accumule des dettes s'élevant à 134 millions de pesos, dont le secteur non étatique représente 83 millions, d'où l'importance de la discipline fiscale chez tous les acteurs de l'économie, a déclaré la coordinatrice des programmes du Gouvernement Provincial.

Betsy Díaz, ministre du Commerce intérieur, a fait valoir les difficultés de la province dans le contrôle des ressources et le rapprochement des comptes débiteurs, et a recommandé d'avancer dans la bancarisation des opérations afin de contrôler la trésorerie.

Le Premier ministre cubain s'est intéressé à la variété de l'offre gastronomique sur le territoire et à sa correspondance avec les prix existants, et a souligné le non-respect de la création de marchés de gros dans les municipalités et le paiement déficient par voie électronique.

Il a exhorté le gouvernement provincial à travailler davantage sur la prévention et à aborder les conséquences d'un point de vue administratif, en mettant l'accent sur le contrôle interne, afin de réduire l'impact de ces tendances négatives.

Marrero a appelé la population à participer à la détection des illégalités, à les dénoncer à temps et à contribuer à la construction d'un pays meilleur (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327081-le-premier-ministre-appelle-a-lutter-plus-efficacement-contre-les-illegalites>



**Radio Habana Cuba**